





BOLETIN INFORMATIVO

12 de Enero
20 @Inapagob
24 ⊕ www.inapa.gob.do







CONTENIDO



01

Lanzamiento del libro "Aquí y Allá"



02

Proyectos en ejecución



03

Consejo de Ministros y Directores



04

Cortos Provinciales









Lanzamiento del libro "Aquí y Allá"

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, participó esta semana en el lanzamiento del libro "Aquí y Allá" de la Colección Inicia, en un acto que fue encabezado por el presidente Luis Abinader.

En este libro, a través de la fotografía de Winston Vargas, se muestra cómo ha ido evolucionando la comunidad dominicana en Washington Heights, Nueva York, desde hace más de 50 años.

Además de Arnaud, acompañaron al presidente Abinader en la actividad otros funcionarios del tren gubernamental.









PROYECTOS EN EJECUCIÓN

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) ejecuta varios proyectos en las diferentes provincias bajo su jurisdicción con la finalidad de seguir mejorando la calidad de vida de la población a través de los servicios que ofrece.

En ese sentido, en la provincia Dajabón realiza la ampliación del Acueducto Múltiple Partido-La Gorra; en Monte Cristi, la ampliación del Acueducto Múltiple Los Limones-El Copey a Loma Atravesada y la construcción del Acueducto Múltiple La Horca-Los Amaceyes.

En Valverde, se realiza la ampliación de las redes agua potable del acueducto del municipio Esperanza.

Mientras en Monseñor Nouel ejecuta la ampliación del Acueducto Maimón (línea de aducción Piedra Blanca), la construcción del Acueducto Múltiple Sonador y la rehabilitación de la planta de tratamiento de aguas residuales del alcantarillado sanitario del Reparto Yuna (sector Palmarito), Bonao.



En Santiago se llevan a cabo dos proyectos: rehabilitación del Acueducto Múltiple Sabana Iglesia-Los Ranchos de Babosico-El Flaire y Baitoa-La Lima y rehabilitación de la planta potabilizadora del Acueducto Hato del Yaque.

También el INAPA realiza en Azua el mejoramiento de la obra de toma del Acueducto Padre Las Casas y la rehabilitación de la planta potabilizadora del Acueducto Sabana Yegua.

De igual modo, construye el Acueducto Villarpando y realiza el equipamiento del campo de pozos del Acueducto Azua, la ampliación del Acueducto Múltiple Amiama Gómez-Las Yayas (línea de conducción) y el mejoramiento del Acueducto Tábara Abajo (colocación de línea de aducción).





En Elías Piña está rehabilitando la planta de tratamiento de aguas residuales del alcantarillado sanitario de Comendador.

En San Juan, la ampliación del acueducto múltiple de Yabonico y la rehabilitación del Acueducto El Córbano, la reconstrucción de la línea de impulsión del Acueducto Juan de Herrera, el mejoramiento del



alcantarillado sanitario de Las Matas de Farfán y la ampliación del Acueducto Las Matas de Farfán.

En la provincia Duarte realiza la ampliación del alcantarillado sanitario de San Francisco de Macorís al sector Villa Verde, la ampliación de la red de Villa Olímpica del acueducto San Francisco de Macorís, la ampliación del Acueducto San Francisco de Macorís (redes de distribución de Urb. Primaveral, Colinas del Norte y La Madeja) entre otros proyectos.

Asimismo, en la provincia Pedernales se realiza el mejoramiento del Acueducto Pedernales.

De igual modo, el INAPA lleva a cabo varios proyectos en las provincias María Trinidad Sánchez, Samaná, Sánchez Ramírez, Monte Plata, Peravia, San Cristóbal, El Seibo, Hato Mayor, La Altagracia, La Romana, San Pedro de Macorís, Barahona e Independencia.





Consejo de Ministros y Directores

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables (INAPA), Wellington Arnaud, participó en el primer Consejo de Ministros y Directores de este año, en el que se abordó la ejecución presupuestaria del 2024 y se trazaron las estrategias a impulsar durante el primer trimestre.

La actividad, realizada en el Salón Consejo de Gobierno del Palacio Nacional, fue encabezada por el presidente Luis Abinader y la vicepresidenta Raquel Peña.

Al término del encuentro, el ministro de la Presidencia, Joel Santos, informó que, para este año 2024 se pronostica un crecimiento económico en el orden del 4.75%, lo cual, precisó, es una aceleración importante con respecto al 2023.

La presente gestión del INAPA, encabezada por su director ejecutivo, Wellington Arnaud, ha logrado que dos millones de dominicanos más tengan acceso al servicio de agua potable.











CORTOS PROVINCIALES

Santiago Rodríguez

El Departamento de Operaciones corrigió una avería en la tubería de 10 pulgadas del sector La Ceiba, municipio Villa Los Almácigos.



Valverde

Una brigada técnica de la institución realizó el cambio de 8 válvulas de cuatro pulgadas en la planta de tratamiento ETA Alino.

Peravia

Seguimos con la jornada de reparación de averías; en esta ocasión en el barrio El Zapotal, Nizao, y en la calle Las Azucenas del sector Santa Rosa, Baní, donde solucionamos fugas en tuberías de 3" y ¾", respectivamente.





